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令和３年度「多摩テレビ放送番組審議会」議事概要 
 

日 時 令和４年 2 月９日(水) 14 時 30 分～16 時 30 分 

会 場 LINK FOREST ４階 研修室 B 

出席者 出席委員 

４名 

 

 

 

欠席 

３名 

 

今原 淳夫   委員（会長） 

設楽 悦郎   委員 

橋場 万里子 委員 

木村 亮太   委員 

 

中村 その子 委員 

佐藤 知子   委員 

青山 耕三   委員 

 

事務局 

代表取締役社長   齋藤 健治 

取締役営業部長   神﨑 龍治 

（兼お客様センター長） 

総務部長      市川 雅裕 

事業部長      杉本 由威 

制作部長      小岩 健一郎 

議 事 ⑴ 多摩テレビの現況について 

⑵ コミュニティチャンネル（地域情報番組）の取組みについて 

⑶ 自主制作分組 DVD 視聴及び意見交換 

委員からの意見 

（１）多摩テレビの現状について 

・多摩テレ Live の反響はいかがか？ 

   ⇒アンケート調査未実施のため直接の反響はまだない。台風直撃などがなかったため、 

L 字放送のすべてをまだ発揮できてはいない状況。（事務局） 

 

（２）コミュニティチャンネル（地域情報番組）について 

＜特に質疑なし＞ 

 

（３）自主制作番組 DVD視聴 

・市制番組などは、アーカイブ、オンデマンドなどで、いつでも視聴することができたり、多言

語化などに対応できるとよいのでは？ 

   ⇒オンデマンドに関しては、YouTube チャンネルへを利用で対応をしている。 

    多言語化に関しては、ニーズを調べてみたい。（事務局） 

・SNS への取組について、YouTube とかツイッターのほかに、メルマガやインスタグラムなどの

予定はあるか？ 

   ⇒手つかずの状態である。できる限り対応できるよう持ち帰り検討していきたい。（事務局） 

・ホームページからの応募フォームが全て同じようなので、応募内容によって記入しやすいフォ

ームにするなど工夫したほうがいいのではないか？ 

   ⇒改善できる部分はしていきたいと思う。（事務局） 

・アフターコロナの取組は？ 

   ⇒お祭り自体がなくなるなど生中継が行えずにいるので、イベント復活の際には生中継など

復活させていきたい。（事務局） 

・来年開局 30 年を迎えるが、何か地域に還元できるイベント的なことは出来ないか？ 

   ⇒検討をしているところ。（事務局） 

・公園や施設の指定管理者などと連携し、番組に取入れるのも面白いのではないか？ 

・視聴者参加型とは違うのかもしれないが、個々の方の記憶、オーラルヒストリーといったもの

は重要なので、機会があれば取り上げてほしい。 

   ⇒番組制作の参考にさせて頂く。（事務局） 

 

以上 

 


